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り名になったなど、又、バーノン提督着用のマント名
グ・ロックを引用し「酒を飲んでフラフラになった状
態の人をグロッキー」と言う様になったとも伝えられ
ております。以上、ラム酒の話です。

・余目ＲＣより、創立50周年記念式典の案内が届く
　　日　時　 4月26日㈰　14：00～
　　場　所　グランド　エル・サン
　　登録料　10,000円
・錦織地区振興会より
　　東和総合運動公園の年間仮予約調整について
・ロータリー米山記念奨学会より、感謝状が届く
　　功労者　山田正会長（第１回）
・伊丹有明ＲＣより、会報が届く
・登米祝祭劇場ミュージカル劇団より
　　ドリーム・キッズ通信が届く
・本日、例会終了後、理事会を開催します
・ロータリー手帳購入希望者は、名簿にご記入下さい。

・社会奉仕委員会（加藤亮委員長）
　三委員会表彰（ 2月20日㈭）の表彰者推薦をお願い
しておりますが、現在、優良従業員の推薦 4名だけで
す。準備の都合上、早目にお願い致します。
・前交換留学生特別委員会（高橋利光前委員長）
　前年度、長期交換留学生として、 1年間アメリカ・
テキサス州に留学した鎌田暖さんのことが、河北新報
（ 2月 3 日）の「小中高生の意見」という欄に掲載さ
れました。コピーしたものを回覧します。

　　鈴木彦衛会員　後藤益美会員　飯塚仁哉会員
　　菅原慶一会員　佐々木敦会員　佐竹孝行会員

・ロータリー情報委員会（佐藤幸一委員長）
　今日は、ロータリー情報委員会のフォーラムです。
フォーラムですので皆様方からご意見をいただき、意

・本日の出席率　84.31%

・山田正会長　本日、義父の葬儀のため欠席申し訳け
ありません。情報委員会の佐藤幸一委員長の
フォーラムにご期待申し上げます。　

・飯塚仁哉会員　来たる 2月10日は81回目の誕生日で
す。八十一や、よくぞこれまで生きにけり。

・佐藤敬喜会員　次男稔昌は、24年前の今日生まれま
した。

・二階堂恭子会員　今日 2日、仙台一番町の仙台三越
前に二階堂製麺所支点を開店しました。東北の食
材を生かした「手のべ麺」と「仙台牛（登米産
牛）」のお店です。麺ザクのお菓子、和菓子もあ
り、関東、関西に発信して行きます。よろしくお
願いします。

・佐藤幸一会員　ロータリー情報委員会のフォーラム
です。緊張しております。宜しくお願い致します。
2月誕生の会員にはおめでとうございます。

・布施孝之会員　ロータリー情報委員会フォーラム、
勉強させていただきます。

・村上武彦会員　 2月 4 日は立春でした。節分も過ぎ
一足ごとに春が近づいています。春は気分的にも
明るくなります。

・江川元徳会員　新型コロナウイルスでまた賑やか。
〝真実〟をかくしているから収束が遠い。四つの
テストの第一。

・八谷郁夫会員　情報フォーラム、菅野幸一郎会員ス
ピーチよろしくお願いします。

・菅野幸一郎会員　佐藤幸一ロータリー情報委員長の
フォーラムにご期待致します。

・髙田次雄会員　暦の上では立春ですが、寒さが続い
ております。ご自愛下さい。 2月に誕生日を迎え
られます 6人の皆さん、おめでとうございます。
本日のフォーラム、佐藤幸一ロータリー情報委員

長、勉強させて下さい。
・佐藤靜市会員　ロータリー情報委員会フォーラム、
佐藤幸一委員長勉強させて下さい。

・菅原慶一会員　ロータリー情報委員会のフォーラム
に期待します。

・武川毅幹事以下　ロータリー情報委員会のフォーラ
ムに期待して。
佐々木崇会員　千葉吉男会員　氏家良典会員
菅原文之会員　遠藤光則会員　猪股育夫会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　高橋利光会員
布施孝尚会員　小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員
及川昭宏会員　岩渕栄市会員　杉田広仁会員
佐藤早智子会員　加藤亮会員　後藤和人会員
鈴木彦衛会員

　　　以上、ありがとうございました。

　本日、山田正会長は欠席ですが、会長より会長要件
を預っておりますので、代読させていただきます。
　今月は平和構築と紛争予防月間です。又、 2月23日
は国際ロータリーの創立記念日となっております。
　さて、本日は、ロータリーの友 2月号より「ラム酒
の話」をご紹介します。
　ラム酒は、サトウキビの糖蜜で作られた蒸留酒で、
初めて作ったのがイギリス人かスペイン人とされ、名
前の由来もいくつかあります。
　カリブ海の島では、この酒が焼ける様に強いことか
ら「キル・デビル（悪魔殺し）」と呼ばれ、島民が酔っ
て興奮する姿を見て、イギリス人は「興奮する」こと
の同意語、ラムからなったとか。又、ラテン語のサト
ウキビの属名の「ラム」が説とも言われております。
　イギリスの英雄ネルソン海軍提督が敵の銃弾に倒れ、
遺体をラム酒の樽漬けで運び、そのラム酒を水夫が飲
んだことから「ネルソン酒」とも呼ばれ、又、バーノ
ン提督が船員の深酒をなくす為にラム酒を水で薄めて
飲むことを進め、提督着用のグ・ロック・ラムと言う
マント名を引用「オールド・ロック」がラム酒の水割

見交換をしなければならないところですが、時間の関
係で、地区のＲＬＩ副委員長であります菅野幸一郎会
員、そして、当情報委員会の委員で色々とロータリー
情報についてご指導いただいております、八谷郁夫Ｐ
Ｇにお話をしていただき、その後で皆様から、ご意
見、ご質問をいただければと思っております。
・菅野幸一郎会員「ＲＬＩについて」
　ＲＬＩ（Rotary　Leadership　Institute）研修会と
いうのは 5～ 6 年前に出来たそうです。日本に入って
来て第2520地区は34地区ある中で22～23番目位にこの
勉強会をするようになりました。これはリーダーを養
成するプログラムです。当クラブに於きましては、猪
股育夫会員が、ガバナー補佐をされていた時、ファシ
リテータ－（セッションの進行役）を務められまし
た。これまでにこの研修会に佐々木源悦会員、山田正
会長、小野寺伸浩副会長が参加しています。 
　私は、山田正会長の年度にＲＬＩ委員会の副会長に
委嘱され研修会に参加し勉強しております。 6つのセ
ッションに分かれ小部屋で勉強会を持ちますが、その
進行役をガバナー補佐がします。
　年間 3回開催され、 3回参加しますと終了証とバッ
ジが授与されます。朝から夕方まで、行動に制約があ
る中で、休憩・昼食をはさんで 6時間勉強をしますの
で、参加することによってかなり自信がつきます。
　ファクシリテーターを務められた猪股育夫会員、今
年度 3回参加の小野寺伸浩副会長から感想を述べてい
ただきました。
・八谷郁夫会員の話（要旨）
　ロータリーの研修と会議には①学習要素を主体とす
る（最低限必要な知識を与える）ものと②実践の為の
協議と訓練するものとあり、ＲＬＩは②に適するが、
基礎知識は各人必要とします。
・ブレインストーミングの４原則
　1. 判断・結論を出さない。自由なアイディア抽出を

制限するような批判を含む判断・結論を慎む。
　2. 粗野な考えを歓迎する（自由奔放）
　3. 量を重視する（質よりも量）
　4. アイディアを結合し発展させる（結合改善）
　元々は技術開発・製品開発・生産性向上のために考
えられたもので、定まった目的、理念、定款に従って
行動するロータリーにとってはあくまでも研修会の域
だと考える。
　勉強するのに一番良いことは目で見ることで一番効
果があります。記憶するには話すことが一番良い。口
に出して言うことが良いということです。ＲＬＩはこ
の話すことに注目し、全ての参加者が発言するように
する会議方式で、ブレーンストーミングを踏襲してい
ます。

－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。
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会長要件 小野寺伸浩副会長

幹事報告 武川毅幹事

各委員会報告

フォーラム

● 第8回理事会議事録（2月6日㈭分）●● 第8回理事会議事録（2月6日㈭分）●
◦協議事項
　⑴次年度理事について
　　次年度会計候補者佐々木敦会員の辞退により、千葉正宏会員に決定すること了承された。
　　上記により次年度理事が１名不足のため、佐藤早智子会員に理事選挙次点の結果を提示し了承決定。
　⑵登米市へのティンパニ贈呈は 3月24日に決定。
　⑶三委員会表彰の件、各担当委員長に確認する。
　⑷余目ＲＣ50周年（4/26）参加者の募集を行う。

誕 生 祝 （ 2月に誕生日を迎えられる会員）

２月に誕生日を迎えられる会員


